

La feria de las colectividades visitó nuevamente nuestra ciudad

Escrito por Administrador
Sábado, 05 de Abril de 2014 00:00

{besps}cultura05042014|width=215|height=287{/besps}

Como siempre los visitantes pudieron encontrar comidas típicas, artesanías, música y accesorios provenientes de diferentes colectividades internacionales y provinciales de nuestro país. Cada uno ofreció a sus visitantes la posibilidad de conocer las costumbres de las diferentes comunidades.

También hubo diferentes eventos organizados por la Municipalidad de Roque Pérez, espectáculos, actividades culturales y recreativas para poder disfrutar y pasar un buen momento. Se llevó a cabo en la plaza Mitre de nuestra ciudad, desde el jueves 27 marzo hasta el domingo 30 de marzo.